

Grafitis y coronavirus: el arte que llena las calles vacías

Las estrategias para contener el coronavirus no son las mismas en todos los países del mundo pero, siendo más o menos restrictivas, las calles del planeta han cambiado hasta nuevo aviso. Hemos pasado de protestas globales a calles vacías, a las mascarillas como nuevo complemento o a mayores distancias entre personas. Aquí una galería con los grafitis que se pueden ver al pasear por algunas ciudades desde Senegal a la India.

















**Fecha de creación**

6 mayo, 2020